



4 Pièces

81 m²

Réf. N-41374

390 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nice Ouest, Corniche Fleurie. Dans un secteur calme et résidentiel au sein d'une résidence de standing très prisée avec piscine, gardien et ascenseur, découvrez ce bel appartement 4 pièces de 81 m², situé en étage élevé, à proximité immédiate des commerces. L'appartement se compose d'un grand séjour avec cuisine aménagée et équipée, ouvrant sur une agréable terrasse d'environ 14 m² offrant une très belle vue dégagée sur la mer. La partie nuit comprend 3 chambres, une salle de bain avec WC, ainsi qu'un WC indépendant. Vous profiterez également d'une seconde terrasse d'environ 8m², avec une vue ...

Nice Ouest, Corniche Fleurie. In a quiet, residential area within a highly sought-after upscale residence featuring a swimming pool, caretaker, and elevator, discover this beautiful 3 bedroom apartment of 81 sqm located on a high floor, just steps from local shops. The apartment consists of a spacious and bright living room with a fully fitted and equipped kitchen, opening onto a pleasant terrace of approximately 14 sqm with a lovely, unobstructed view of the sea. The sleeping area consists of three bedrooms, a bathroom with WC, and a separate WC. You will also enjoy a second terrace of about ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE

2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

